
2023年做更好的自己演讲稿(模板6篇)
演讲稿也叫演讲词，是指在群众集会上或会议上发表讲话的
文稿。演讲稿是进行宣传经常使用的一种文体。演讲的作用
是表达个人的主张与见解，介绍一些学习、工作中的情况、
经验，以便互相交流思想和感情。好的演讲稿对于我们的帮
助很大，所以我们要好好写一篇演讲稿下面小编给大家带来
关于学习演讲稿模板范文，希望会对大家的工作与学习有所
帮助。

做更好的自己演讲稿篇一

大家上午好！

小树芽在冬天时就开始累积能量，在春天时便尽情地生长、
绽放；小鸟为了翱翔广阔的天空，在一次次的失败受伤之后
终于驰骋于天际；几岁的孩童为了独立走路，一次一次的摔
倒、爬起。是什么？让他们如此的倔强，不休不止的为了目
标努力奋斗；是什么？让他们如此的坚强，不顾伤痛依然努
力向上；是什么？让他们坚定着心中的所向，不偏不倚的走
向终点。

是什么？是为了将来更好的自己啊！

同学们，我想问大家一个问题，你想象以下，当你每天起床
后看见镜子里的自己，牙膏的泡沫粘的满嘴都是，凌乱的头
发，皮肤表面的油微微的渗透出来，整个人看起来一副毫无
精神的样子。此时此刻，你喜欢这样的自己吗？当你刷完了
牙，洗好脸，擦了淡香的面霜，梳好了整齐的头发，穿上了
整洁的校服，这时的你，喜欢这样的自己吗？这两个自己，
你更喜欢哪一个？为什么喜欢第二个自己？是否只是因为他
在任何方面都要比前一个自己更好呢？所以，由此可知，我
们都喜欢更好的自己一些，也更爱于更好的自己。更好的自



己给予我们的是永远的自信和勇敢，只有我们做到了更好的
自己，我们才有更多的选择和机会，才能向别人展示我们的
闪光点，让其闪烁于五彩斑斓的世界！

做更好的自己，给自己一个自信的理由，也给自己一些骄傲
的本钱，更是给自己一个坚持下去的希望。那个更好的自己，
适合未来的你，也适合现在的你。只有拥有了一颗更好的心，
才会有将来更好的未来。当你拥有了更好，这所有一切的更
好，都会和将来的你挂钩，让你在阳光满日里尽情欢笑。

我们总是说，不要最好，我们要更好。更好代表着什么呢？
它是不断上进的勇气，它是不断突破的自信，它是不会投降
的执着，它是未来更好的期待。“更”这一个字比“最”这
一个字包含了更多的可能，而我们的人生，不就是不确定的
吗？不就是有更多可能的吗？因此，无论在什么方面，我们
都只有要求做到更好时，我们才会进步，我们才会真的更好，
真的让更让人羡慕。

做一个更好的人，在更好的未来，更好地奉献自己更好的价
值，这一切的更好，在未来的时间里都闪耀着光芒，这一束
束光芒也将引导着我们，走向那个我们无法想象的自己，创
造一个更加美丽的明天！

做更好的自己演讲稿篇二

大家好，我是高三5班的陈丹青。这周是大家期待已久的社团
周。回想往年的这个时候，我应该是在不正经地和乐队的好
朋友们排练，或是在某个小教室里和格子音乐社的其他骨干
们讨论社团周怎么搞事，或者是坐在电脑前绞尽脑汁为一篇
十佳歌手的报道想标题。而现在，我却整天在教室里刷英语
专四语法与词汇、专四阅读、专四完形填空……只能偶尔通
过qq空间感受一下社团周的气氛。说实话，我还挺舍不得社
团周就这么离我而去的。



然而，它也舍不得我。今天，我将在这里跟大家分享我在社
团活动中的一些感悟。

社团活动能带给我什么？五年前初一的我并没有思考这个问
题，就在三四个社团的报名表格上写下了自己的名字。当时
我只是觉得，来杭外就应该参与社团啊。直到有一天晚自习，
我替公益社走班宣传，发现我充满激情的说辞换来的只是讲
台下一排排的冷漠脸时，我走到走廊上，在冷风中问了自己
这个问题：“我做这些事情，到底有个啥用啊？”我在走廊
上思索了一会儿，觉得好像真的没什么用。但我又非常单纯
地想，既然开始了，就要把这件事情做下去，起码一些人会
因为公益社的这个活动而得到帮助。于是我打开了下一个教
室的门。

但是最近，我想到了这个问题的答案。我想，社团活动给我
最大的收获，是让我在学习成绩之外找到了自己的价值。从
学习的角度说，社团活动中的喜怒哀乐丰富了我的生活，让
我意识到学习成绩并不是决定我成败的唯一指标，从而让我
心平气和地走进考场、沉着冷静地应对考试；也让我能够在
考试失利的时候能很快走出伤心的状态，平静而理智地反思
自己学习上的不足。有人把人的生活比作一张桌子，而只有
一条桌腿支撑的桌子，失去了它的稳定性，很容易就会倒。
我觉得这个比喻非常形象。我们常听老师和父母说，学生最
重要的任务就是学习。但是，在学习这根“顶梁柱”之外，
我们的兴趣爱好，我们的社交活动和我们与身边亲人、朋友
的关系，都是我们生活的“桌腿”。参加社团活动，对我来
说是为我的“桌子”增加了一条十分牢固的“桌腿”。在社
团活动中我获得了许多成就感，感受了很多努力终于得到回
报的感动，也认识了很多可爱的学长学姐学弟学妹。它们让
我在学习之外感受到了自己的价值。

同时，在社团活动中，我不断地发现自己的不足，而对他人
的责任又促使我不断改正自己的这些弱点；出于共同目标，
社团中别的同学也会帮助我将事情做得更好。比如说在邀请



别人加入格子音乐社的时候，我发现我与人沟通的能力，并
没有我自己想象中那么好。当我邀请几位学弟学妹进入社团
失败了的时候，当时的社长章晨傲同学力挽狂澜，最终成功
说服他们加入了社团，也给“不怎么会说话”的我上了精彩
的一课。又比如，我曾是一个比较马虎大意的人，但在策划
社团活动时，章晨傲制定的方案的详细、周到，也让我充分
地感受到，自己在哪些方面还有很大的提升空间。

确实，社团活动不能让我的学习成绩突然进步，也不能让我
在一夜之间摆脱“咸鱼”的状态成为众人羡慕的大佬。然而，
它让我以更平稳的心态应对学习和考试，磨砺了我的性格，
促使我不断审视、反思自己。我想，这几年来我虽然将很多
精力花在各种活动上，却依然在学校的考试中取得了不错的
成绩，甚至在少参与活动时成绩反而下降，大概就是因为这
个吧。社团活动并没有把我带向所谓的“成功”，但在经营
社团的过程中，我逐渐获得了一些追求卓越所需的性格、能
力，也有了更大的勇气去做更好的自己，去追求自己真正想
要的东西。

此外，我还想与大家分享一些经营社团的经验。中学生社团
难免遇到一些困难，杭外的社团也不例外。我曾遗憾地看到
一些曾经在杭外有较大影响力的社团，因为交接时出现
的“断层”而不幸消失。一般来说，杭外的社团中，一届骨
干的任职时间只有一到两年，人员的变动其实非常频繁；而
一旦有一年出现了无人经营社团的情况，社团就会从此消失
在杭外的校园中。

如何让社团较好地延续下去？格子音乐社的骨干们在这几年
总结出了一些经验，希望能够对杭外社团活动有一些帮助。

首先我们非常重视交接工作，经常关注社员的年龄结构是否
合理——至少每两届中应该有几位有意向并有能力将来接管
社团的人；在退出社团之前，老一辈的学长学姐们先在一个
学期左右的时间里与将来的负责人共同管理社团事物，逐渐



把社团交到下一届学弟学妹们手中。

同时，我们也注重社团本身形象的建设——它作为一个小型
的组织，与负责人无关的形象；格子音乐社有自己的公众号
和官方qq号，有一些固定的传统，比如它有乐队，每年的六
月左右举办一次演唱会等。

这些，为社团的交接提供了便利，也使社团本身的传承能克
服现实中存在的一些困难。

这些，是一些与我共事很久的同学们所能想到的，曾在很多
个夜晚，我们在线上讨论格子音乐社的未来，也讨论教育制
度不断改革之下杭外社团的前途。希望能为这所我们将要离
开的学校，做一些微小的贡献。

在最后，我想说一些伤感的话，时间真的很快，希望各位学
弟学妹们能珍惜并享受杭外丰富多彩的社团活动带给大家的
一切。本学期的社团周活动将在这周三举行，希望各位都能
参与到社团周的活动中，共同享受这个美好的下午。

谢谢大家。

做更好的自己演讲稿篇三

大家好！

我是xxx，我们会不会有时候希望自己更加的优秀，看到别人
那么优秀努力的时候，经常会感叹自己为什么没有这么优秀
呢，这是我们没有这么一个意识，我们完全可以让自己强大
优秀起来，我有时候也会觉得自己在做一件事情的时候，自
己觉得做的好了，总是说：“可以了差不多了”，这其实就
是一种懒惰，自己没有做好，其实在用一点心能够更好的，
但是我们没有继续用心去做了，往往比被人差的就是一点点，
也是自己不肯再前进一步，不肯让事情更加的完美。



生活中很多时候我总是会告诉自己，差不多就行了，我没有
想到的是我就是差那一点，想要成为更好的自己外部的因素
是其次的，自觉地去做好才是第一，就像我反复说的这个一
样，一件事情在自己觉得满意的时候，再去完善一下，让别
人也满意，我们才能够做的更好，一个优秀的人往往不会优
秀自己优秀停止脚步，怎么说呢，就像我看到的一样，优秀
的同学我总是看到他们在更加努力，很多成绩好的同学对自
己严格比一般人要多，就像一件事情明明做的很好了，还是
想要更好，这需要一个很强大的心态，我们班的xx同学，我
们有一次模拟考试成绩出来了，他考了满分，在老师讲解这
张卷子的时候他非常用心在听，休息的时候，他还在检查，
我很奇怪就问了一下，我说：“你都满分了，为什么还要检
查题目”，他简单的回了一下：“万一还有题目错了呢”，
我觉得很不起，这样的心态是我们一般人没有的。

我们经常会觉得自己很努力了，为什么没有变的优秀，为什
么我的成绩没有比别人好，看到了xx同学的例子，我知道这
是有原因的，因为在我们努力的时候优秀的同学也在努力，
我们需要更好，就要更努力，不是说要去更他人比什么，我
觉得是一种态度，让自己不断进步的一种态度，想要让自己
更好，需要付出努力这是想对的，坚持下来了就会看到自己
的努力成果，这是有效果的。

做更好的自己，我们从学习的一件件小事情做起，做好一件
事情是不简单的，这就是很多人觉得自己没有改变的原因，
我们成为更好的自己的路途中或许会很艰辛，这么一个过程
是很难的，但是这样的一个过程是我们成为的更好的自己，
忍常人难以忍，容常人难以容，让我们做更好的自己。

做更好的自己演讲稿篇四

尊敬的.老师，亲爱的同学们：

大家好！



我是xxx，每个人心中都有一个理想的自己，我们每一个人都
在为之努力，或许现在浮躁的生活环境让人很难静下来思考，
但是这也是一种成长的历练，当我们感觉学习很累的时候不
妨静下来思考思考，生活中有很多事情或多或少会影响着我
们，能够静下来这不失为一种美好，同学们大家做到了最理
想的自己了吗，自己最想成为的那种人，我们一直在告诉自
己加油努力，但是缺少了一种信念，大家都在想着怎么去变
的优秀，又或者在做一件事情的时候，也只是做到刚刚好，
完成作业的时候也只是刚刚好，为什么我们不能做好的一点
呢，一件事情在稍微努力那么一点点，或许有人会问：“我
们会差那么一点点吗？”那么我告诉大家，就是差那么一点
点，我们想要成为自己心中理想的那种人，做更好的自己，
就必须去强迫自己别人做的多，比别人努力，这是必然的。

做一个优秀的自己有很多的前提，我们怎么去做比别人优秀，
首先就是突破自我，一定首先跟自己比，先去发现自己的问
题，不能总是想着自己的怎么怎么去超越别人，一旦这么想
那么就完了，不要总是想着被人哪里哪里很好，我们是需要
去关注自己的缺点，别人的优点是别人的，我我们是一下自
己学不来的，我们只有去完善自己的缺点，这样以来就自然
而然变得优秀，做一个有价值的人，我们做的事情存在的意
义，要有价值，优秀一直都在我们身边，把自己的事情做好，
我们收获这些优秀，慢慢的积累做好这些事情，我们在积累
的过程中总是会有很多的难题，不要怕，应为前面比这个难
得还有很多。

同学们，我们在日常的学习中一定能够改变这些，一定能够
慢慢朝着好的方向发展，这是一定的，日常的学习中我们养
成一个好的习惯，把一件事情做好，而不仅仅是把它做到刚
刚好，一定是做到更加好，养成做事情有始有终的习惯，学
习也是这样，做一个作业必须是把作业做好，不是去刚好完
成作业，效率跟质量第一位，老师很幸苦，教我们知识很不
容易，我们把握好老师教的每一个知识点，自己好好的消化，
这样才能更好的完成作业，我们今天这么努力的话，明天的



自己会感谢现在的自己的。

还是那一句话，做更好的自己，一定要有所努力，不去羡慕
他人的优点，发掘自己的缺点，在学习当中脚踏实地的去探
索。

做更好的自己演讲稿篇五

尊敬的老师，亲爱的同学们：

大家好！

我是xxx，我们会不会有时候希望自己更加的优秀，看到别人
那么优秀努力的时候，经常会感叹自己为什么没有这么优秀
呢，这是我们没有这么一个意识，我们完全可以让自己强大
优秀起来，我有时候也会觉得自己在做一件事情的时候，自
己觉得做的好了，总是说：“可以了差不多了”，这其实就
是一种懒惰，自己没有做好，其实在用一点心能够更好的，
但是我们没有继续用心去做了，往往比被人差的就是一点点，
也是自己不肯再前进一步，不肯让事情更加的完美。

生活中很多时候我总是会告诉自己，差不多就行了，我没有
想到的是我就是差那一点，想要成为更好的自己外部的因素
是其次的，自觉地去做好才是第一，就像我反复说的这个一
样，一件事情在自己觉得满意的时候，再去完善一下，让别
人也满意，我们才能够做的更好，一个优秀的人往往不会优
秀自己优秀停止脚步，怎么说呢，就像我看到的一样，优秀
的同学我总是看到他们在更加努力，很多成绩好的同学对自
己严格比一般人要多，就像一件事情明明做的很好了，还是
想要更好，这需要一个很强大的心态，我们班的xx同学，我
们有一次模拟考试成绩出来了，他考了满分，在老师讲解这
张卷子的时候他非常用心在听，休息的时候，他还在检查，
我很奇怪就问了一下，我说：“你都满分了，为什么还要检
查题目”，他简单的回了一下：“万一还有题目错了呢”，



我觉得很不起，这样的心态是我们一般人没有的。

我们经常会觉得自己很努力了，为什么没有变的优秀，为什
么我的成绩没有比别人好，看到了xx同学的例子，我知道这
是有原因的，因为在我们努力的时候优秀的同学也在努力，
我们需要更好，就要更努力，不是说要去更他人比什么，我
觉得是一种态度，让自己不断进步的一种态度，想要让自己
更好，需要付出努力这是想对的，坚持下来了就会看到自己
的努力成果，这是有效果的。

做更好的自己，我们从学习的一件件小事情做起，做好一件
事情是不简单的，这就是很多人觉得自己没有改变的原因，
我们成为更好的自己的路途中或许会很艰辛，这么一个过程
是很难的，但是这样的一个过程是我们成为的更好的自己，
忍常人难以忍，容常人难以容，让我们做更好的自己。

做更好的自己演讲稿篇六

大家好!

今天我演讲的题目是《成功，就是做最好的自己!》

“成功，就是做最好的自己”，这句话相信大家已经很熟悉
了。还记得刚开学时，班主任陈老师给我们讲了这句话，我
们还似懂非懂，但却在心里留下了深刻的印象。大家从小学
一年级开始，就努力学习，不断进步，经过六年不懈的拼搏，
我们成功地发挥出了自己的真实水平，做了一回最好的自己，
使我们成为了同学，但现在，我们更需要再接再厉，刻苦学
习，团结互助，做最好的自己，再创佳绩，为校增光。下面
分享一下我对“成功，就是做最好的自己!”的理解和体会：

进入肇中的开学第一天，在开学典礼上，当我看见各位哥哥
姐姐们骄傲地站在舞台上时，心里不禁油然而生起一丝羡慕
之情。我多么希望自己也能站在肇中这个群星云集的大舞台



上发挥出自己的特长啊!就在前几天，我梦寐以求的愿望终于
实现了。当我从老师的口中得知有这么一个“特大喜讯”—
我荣幸地被选去当“肇庆中学少先队初一大队建队仪式”的
主持人时，我的心里有说不出的快乐。我暗暗下决心：“一
定要好好练，决不能让老师失望!”我接过老师递给我的一份
节目串词，兴高采烈地回了家。为了练好主持，做好这个不是
“第一次”的'第一次，我周末回到学校排练，并每天晚上对
着镜子练习。

昨天，建队仪式隆重地在操场上举行。准备登场时，看着整
个年级的同学们已经陆续聚集在操场了，我的心里越发紧
张;“毕竟这是我第一次在肇中主持节目，没有经验，上台主
持时，如果出现了失误，那该怎么办呢?”我的心里不禁打起
了退堂鼓，但我又转念一想：“老师既然在这么人才济济的
众人中，把这个光荣的任务交给我，那可是对我的信任啊!老
师不是说过吗?成功，就是做最好的自己。只要我尽力了，无
论结果怎样，我都是成功的!”想到这里，我信心倍增。建队
仪式就要开始了，看到操场上黑压压的一片，我的心里忐忑
不安，像怀揣着一只淘气的小兔子上窜下跳，连我的手心也
冒出了汗水。我鼓起勇气地走上了升旗台，看着台下密密麻
麻的人群，我静下心来深深地吸了口气，好不容易从口中挤出
“肇庆中学少先队初一大队建队仪式现在开始!”的声音。台
下响起了同学们如雷贯耳的掌声，这掌声使我心中的紧张顿
时飘到了九霄云外。老师站在升旗台下用鼓励的眼神望着我，
仿佛在为我打气、加油，我的心里十分感动。于是，我的声
音更响亮，表现更自然了。接下来的出场，我一次比一次有
进步。谢天谢地，一切如常。建队仪式结束后，我的心仍久
久不能平静。

昨天，我战胜了自我，同时也深深地领悟到了：成功是来之
不易的，但无论怎样，都要尽自己的力量，做最好的自己，
这样就不会辜负老师和家长及社会对我们的期望!同学们，让
我们一起为自己的理想而奋斗吧!我的演讲完毕，谢谢大家。


